

Apel Gelar Pasukan Operasi Lilin Lancang Kuning di Bengkalis

Yulistar - BENGKALIS.PUBLIKRIAUCOM

Dec 23, 2021 - 15:15



Apel Gelar Pasukan Operasi Lilin Lancang Kuning di Bengkalis

BENGKALIS - Kepolisian Resor (Polres) Bengkalis menggelar apel Operasi (Ops) Lilin tahun 2021, bersama Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kabupaten Bengkalis, di halaman Mapolres Bengkalis jalan Pertanian, Kamis (23/12/21) pagi tadi.

Sebagai Inspektur Upacara (Irup) apel Ops Lilin 2021 ini adalah Wakil Bupati Bengkalis, Bagus Santoso, sebagai perwakilan Bupati Kasmarni, menyampaikan pesan dari Kapolri terkait pelaksanaan Ops Lilin berlangsung mulai hari ini, Kamis (23/12/21) sampai 02/01/22) mendatang.

Isi pesan dari Kapolri secara umum, bahwa seiring situasi Pandemi Covid-19, maka dalam penanganannya perlunya sinergitas antara Polri-TNI dan Pemerintah (Forkopimda) dalam memberikan rasa aman, dan nyaman pada perayaan natal dan tahun baru 2022, yang tentunya tetap memperhatikan protokol kesehatan.

"Pelaksanakan apel gelar pasukan operasi lilin 2021 ini, diselenggarakan secara serentak di seluruh jajaran Polri dengan tema melalui apel gelar pasukan operasi lilin 2021, kita tingkatkan Sinergi Polri dengan instansi terkait dalam rangka memberikan rasa aman, "ungkap dia.

Dijelaskan, perayaan hari Natal dan tahun baru, sudah menjadi bagian dari tradisi masyarakat Indonesia untuk melaksanakan kegiatan ibadah berkumpul dan bersukacita bersama dengan keluarga serta merayakan pergantian tahun di berbagai lokasi. Hal ini tentunya akan meningkatkan dan aktivitas masyarakat sehingga berpotensi menimbulkan gangguan Kamtibmas dan Lakantas, serta penyebaran pandemi covid-19.

"Oleh karena itu operasi lilin 2021 ini, harus dilaksanakan secara optimal. Kejahatan dan gangguan Kamtibmas sekecil apapun harus kita antisipasi, agar masyarakat dapat melaksanakan aktivitas ibadah Natal dan tahun baru dengan rasa aman dan nyaman dari gangguan Kamtibmas, "terang Wabup lagi.

Dalam apel Ops Lilin di halaman Mapolres Bengkalis ini, selain dari TNI-Polri, juga hadir pihak Dinas Perhubungan, Dinas Kesehatan, Satpol PP, Bea Cukai, Imigrasi, Kejaksaan, Pengadilan serta instansi vertikal lainnya. (yulistar)